

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis sampaikan kehadirat Tuhan YME atas segala berkat dan kasih-Nya yang telah memberikan hikmat dan kebijaksanaan, juga kesehatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan baik. Adapun skripsi ini berjudul “Studi Keberadaan Lichenes sebagai Bioindikator Pencemaran Udara di Kota Medan”

Dengan rendah hati dan rasa syukur penulis mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Untuk itu penulis mengucapkan terima kasih atas segala bantuan yang telah diberikan, khususnya kepada Bapak Prof. Motlan M.Sc, Ph.D selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam UNIMED, Bapak Tri Harsono M.Si, selaku Ketua Jurusan Biologi, Bapak Drs. Ashar Hasairin, M.Si selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang banyak memberikan bimbingan dan bantuan dalam penyusunan skripsi ini, Bapak Drs. Puji Prastowo, M.Si, Bapak Drs. Lazuardi, M.Si, dan Bapak Toyo Manurung, M.Si, selaku Dosen Penguji Skripsi yang telah banyak memberikan saran dan perbaikan dalam penyelesaian skripsi ini. Teristimewa ucapan terimakasih kepada Ibunda R. N. Tampubolon, yang telah memberikan dorongan moril maupun materil, doa serta senantiasa memberikan semangat kepada penulis, abang dan kakak penulis J. Sitorus, J. A. Sitorus, H. Sitorus, S.Kom, Jadiman Sitorus, Amd.Kom, Hendranita Sitorus, Amd.Kom, serta saudara kembar penulis John Pirma Sahata Sitorus.

Terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman sepenelitian penulis Eva Tantri atas kerjasamanya. Teman KTB The Dove SG (Bang Andrew, Kak Cahaya, Asrida, Herna, Hotma, Sartika) atas kebersamaan luar biasa, Jefynn Manoov (Manotar, Fynnisa, Esy) yang tak lekang oleh waktu, adik kelompok Teruna Kristus (Reynold, Nova, Ronauli, Fronika) atas doanya, adik-adik Astonish SG (Rikardo, Meyda, Meylinda, Mony, Febri, Saripa), teman-teman di P3MI GMI Musa Marindal yang memberi warna di masa muda. Teman-teman seperjuangan Biologi ND 2009 atas segalanya.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan materi, teknik penyajian maupun dari isinya. Oleh karena itu dengan hati terbuka penulis menerima kritikan dan saran yang membangun untuk kesempurnaan.

Semoga skripsi ini bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan dan teknologi. Terima kasih.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Jendro Mangiring Sitorus

NIM. 409220022

THE
Character Building
UNIVERSITY